

Nachruf Christa Lehnert-Schroth

NACHRUF

Die Stadt Bad Sobernheim trauert um

Frau Christa Lehnert-Schroth

Trägerin des Ehrenringes der Stadt Bad Sobernheim

die im Alter von 90 Jahren verstorben ist.

Die Verstorbene kam im Jahre 1960 mit ihrer Mutter Katharina Schroth nach Sobernheim. Gemeinsam haben sie die "Dreidimensionale Skoliosebehandlung" entwickelt und nach und nach die Katharina-Schroth-Klinik aufgebaut. Dank ihrer damals einzigartigen Behandlungsmethode wurde die Klinik weltweit bekannt und erfreut sich, heute im Nachtigallental gelegen, weiterhin großer Beliebtheit. Das stetige Engagement von Christa Lehnert-Schroth und die Weiterentwicklung der Skoliosebehandlung in Sobernheim haben entscheidend dazu beigetragen, dass der Stadt Sobernheim der "Bad"-Titel verliehen wurde.

Bis zuletzt hat die Verstorbene mit großer Freude ihre Gymnastikkurse im Marumpark angeboten.

Die Stadt würdigte die besonderen Verdienste von Frau Lehnert-Schroth und verlieh ihr als Dank für ihr unermüdliches Wirken zum Wohle der Patienten und der Kur in Bad Sobernheim im Jahre 2001 den Ehrenring der Stadt Bad Sobernheim.

Mit Frau Lehnert-Schroth verlieren wir eine Persönlichkeit, die in vielen Bereichen fehlen wird. Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie und ihren Angehörigen.

Für die Stadt Bad Sobernheim

Michael Greiner
Stadtbürgermeister